

平成30年10月19日

報道機関 各位

国内外から富山県を訪れる観光客の交通利便性の向上のため富山地方鉄道線の特急予約システム試行版の運用を開始します

都市デザイン学部都市政策支援ユニットは、国内外から富山県を訪れる観光客の交通利便性を高め、地域の活性化を進めるプロジェクトの一環として、富山地方鉄道株式会社と連携して、同社線の特急列車の予約システム試行版の運用を開始します。本年は立山黒部アルペンルートの営業終了日の11月30日までの試行とします。

同社線の特急予約は現在は電話による受付で対応されていますが、外国人には電話予約は難しいことなどから、今回、webによるシステムを作成して日本語版、英語版を提供するものです。

同社線は立山黒部アルペンルートや黒部峡谷へのアクセス路線として富山県への来訪者には極めて重要な役割を果たしている路線であり、個人旅行客の利用も増えていることから対応するものです。

運用開始 平成30年10月20日

なお、本件は富山地方鉄道株式会社からもプレス発表されました。

※ 下記の富山地方鉄道のホームページに予約フォームへのリンクが設定されます。

日本語 https://www.chitetsu.co.jp/?page_id=20747

英語 <https://www.chitetsu.co.jp/english/railways/>

【本件に関する問い合わせ先】
富山大学都市デザイン学部 中川
TEL. 076-445-6263
nakagawa@sus.u-toyama.ac.jp